



EMBAJADA DEL JAPÓN  
MÉXICO

15/04/2015

**Mensaje del Embajador Yamada**  
**En ocasión del Anuncio de la inversión de**  
**Toyota Motor Corporation en México**

Hoy 15 de abril, Toyota Motor Corporation ha anunciado una inversión por aproximadamente mil millones de pesos para la construcción de una nueva planta en el Estado de Guanajuato, México, cuya capacidad de producción será de alrededor de 200 mil unidades al año.

En los últimos años numerosas empresas japonesas automotrices han venido a México, en particular a la planicie central alta (en la región del Bajío) y han contribuido al desarrollo económico de México al crear empleos, transferir la tecnología y capacitar los recursos humanos.

Se espera que Toyota, al igual que las otras empresas japonesas ya establecidas en México, con la tecnología de punta que posee, la creación de empleos y la alta productividad mundialmente conocida como la palabra “kaizen” beneficie a la comunidad local y toda la sociedad de México. Al mismo tiempo, deseo que los habitantes del Estado de Guanajuato y el pueblo de México en su totalidad, reciban con brazos abiertos a Toyota como amigo y como un nuevo miembro de su familia.

En años recientes, la relación económica entre Japón y México se ha desarrollado vertiginosamente. Me es grato dar la bienvenida a esta nueva inversión que manifiesta su confianza en este país y que acelerará aún más la velocidad del progreso de la relación económica bilateral.